

InternationalMedia

RABU 10 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKOWI PIMPIN SIDANG KABINET PARIPURNA

Presiden Jokowi menyampaikan pengarahannya saat memimpin Sidang Kabinet Paripurna di Istana Negara, Jakarta, Selasa (9/1). Sidang Kabinet tersebut terkait Peningkatan Kinerja Aparatur Sipil Negara Melalui Keterpaduan Layanan Digital Pemerintah.

Wings Group dan Djarum Disebut Henggang dari Konsorsium Investor IKN

Wings Group dan Djarum tetap ikut serta dalam Konsorsium Nusantara IKN. Namun tidak ikut dalam pembangunan yang bersifat komersial.

JAKARTA (IM) - Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia buka suara soal kabar Wings Group dan Djarum Henggang dari Konsorsium In-

vestor IKN. Sebelumnya, nama Wings Group dan Djarum tidak terdaftar dalam Konsorsium Nusantara IKN pada dokumen Kaleidoskop Investasi IKN 2023.

Padahal, dalam data yang disampaikan Otorita IKN pada September 2023 yang lalu nama Wings Group dan Djarum termasuk dalam 10 perusahaan Konsorsium Nusantara, yaitu Agung Sedayu Group, Salim Group, Sinarmas, Pulauintan, Djarum, Wings Group, Adaro, Barito Pacific, Mulia Group, dan Astra Group.

Namun menurut Bahlil, Wings dan Djarum memang

bukan merupakan salah satu dari perusahaan yang tergabung di Konsorsium Nusantara yang dibesut Agung Sedayu Group.

"Gini, Wings dan Djarum itu tidak merupakan konsorsium yang dilakukan oleh Agung Sedayu, tapi dia akan melakukan investasi setelah tahap pertama selesai," ujar Bahlil di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta Pusat, Selasa (9/10).

Bahlil mengaku dirinya men-

jadi salah satu pihak yang menangani investasi Agung Sedayu Group dan yang lain. Selama ini memang Wings dan Djarum sepengetahuannya tak masuk Konsorsium IKN.

"Aku kaget juga (dengar kabar Wings dan Djarum), kan yang meg-handle investasi di Agung Sedayu kan salah satunya saya, jadi jalan aja. Progres juga

► Bersambung ke hal 11

2023, Kejagung Selamatkan Rp74,7 Triliun Uang Negara dan Tangkap 138 Buronan

JAKARTA (IM) - Jaksa Agung Muda Bidang Perdata dan Tata Usaha Negara (Jamdatun) Kejaksaan Agung (Kejagung), mengungkapkan bahwa sepanjang tahun 2023 lembaganya berhasil menyelamatkan keuangan negara sebanyak Rp 74.733.397.101.429 atau Rp74,7 triliun.

Kepala Pusat Penerangan Hukum (Kapuspenhum) Kejagung Ketut Sumedana mengatakan, Kejagung juga memulihkan keuangan negara sebanyak Rp 10.492.421.079.735,90 atau Rp10,4 triliun di tahun yang sama.

Uang triliunan itu merupakan hasil penyelamatan dan pemulihan keuangan negara ter-

kait penanganan perkara perdata dan tata usaha negara. "Jumlah penyelamatan keuangan negara yang telah berhasil diselesaikan sebanyak Rp 74.733.397.101.429," kata Ketut Sumedana dalam keterangannya, dikutip Selasa (9/1).

"Sedangkan jumlah pemulihan keuangan negara yang telah berhasil diselesaikan sebanyak Rp 10.492.421.079.735,90," ujarnya lagi.

Selain itu, Kejagung juga telah menyelesaikan 2.407 perkara melalui restorative justice atau keadilan restoratif. Meski ada 38 perkara yang ditolak ketika ingin diselesaikan secara restoratif

► Bersambung ke hal 11

900 Pemegang Polis Jiwasraya Tak Ikut Restrukturisasi, Bagaimana Nasibnya?

JAKARTA (IM) - Program restrukturisasi PT Asuransi Jiwasraya telah rampung. Sebanyak 900 pemegang polis senilai Rp 188 miliar yang tidak mengikuti program restrukturisasi atau tidak ikut pindah ke PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life).

"Yang tidak ikut Rp 188 miliar, nilai polisnya. Orang-orang sekitar 900-an," kata Ketua Tim Percepatan Restrukturisasi Hexana Tri Sasongko di Kementerian BUMN Jakarta, Selasa (9/1).

Proses restrukturisasi telah

selesai. Saat ini, tersisa pemegang polis yang hanya menyelesaikan proses administrasi. Dalam penyelamatan pemegang polis ini, pihaknya juga tengah menunggu penyertaan modal negara (PMN) tahun anggaran 2024 yang bakal cair di kuartal I.

"Jadi proses restrukturisasinya sudah selesai. Jadi tinggal menyelesaikan administrasi yang terakhir-terakhir kemarin, sama masih ada yang dipindahkan karena PMN anggaran 2024 akan cair di kuartal I ini. Tapi sudah ada perjanjian

kesepakatan akan dipindahkan semua polis yang sudah direstrukturisasi," paparnya.

Bagi pemegang polis yang tidak ikut restrukturisasi maka perhitungannya akan dilakukan oleh Jiwasraya. "Perhitungannya dengan Jiwasraya. Tentu ada skemanya, ada perhitungannya, konsepnya ke situ. Jadi yang kita selesaikan sekarang adalah bagaimana menyelamatkan polis-polis bagi mereka yang menyetujui restrukturisasi," katanya.

► Bersambung ke hal 11

Hingga H-1, Jokowi Belum Terima Undangan Perayaan Ulang Tahun PDI-P

JAKARTA (IM) - Koordinator Staf Khusus Presiden, Ari Dwipayana mengatakan, hingga Selasa (9/1) atau H-1, Presiden Jokowi belum terima undangan dari PDI-P untuk menghadiri peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-51 parati beralang banteng moncong putih itu.

Sebagaimana diketahui, HUT ke-51 PDI-P akan jatuh pada Rabu (10/1) hari ini.

"Sampai saat ini Selasa (9/1), seperti yang sudah disampaikan Presiden Jokowi, belum diterima (undangan)

oleh Kementerian Sekretariat Negara," ujar Ari di Istana Kepresidenan, Jakarta, Selasa (9/1).

Sesuai agenda, Jokowi akan melakukan sejumlah lawatan ke tiga negara di Asia Tenggara pada 9-14 Januari 2024. Rencananya, Presiden akan berangkat ke negara tujuan sore ini.

"Kan ini kan hari ini kita tahu Presiden sudah ada rencana kunjungan kenegaraan ke tiga negara, yaitu Filipina, Vietnam dan kemudian Brunei

► Bersambung ke hal 11



MENTERI BUMN LANTIK 13 PEJABAT

Menteri BUMN Erick Thohir melantik 13 pejabat pimpinan tinggi pratama Kementerian BUMN di Jakarta, Selasa (9/1). Dalam sambutannya, Erick berpesan, jabatan baru tersebut harus dijalani dengan penuh rasa tanggung jawab.

FOTO: ERICK THOHIR TWITTER

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melatih diri adalah membina karakter serta memperbaiki perilaku.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
CLING WRAP
食品保鲜膜
CLING WRAP
CLING WRAP
FoodGrade
NON-TOXIC FOOD WRAP

ASALTAU!

Gembong Narkoba Kabur dari Sel, Ekuador Umumkan Keadaan Darurat

PRESIDEN Ekuador berlakukan keadaan darurat selama 60 hari setelah seorang bos mafia paling ditakuti di negara tersebut kabur dari sel penjara.

Adolfo Macías Villamar, lebih dikenal sebagai "Fito", adalah pemimpin Los Choneiros, sebuah kelompok kriminal yang paking ditakuti yang diperkirakan berada di balik beberapa kerusuhan mematikan di penjara dalam beberapa bulan terakhir. Dia ditahan di bagian keamanan maksimum sebuah penjara di Guayaquil.

Keadaan darurat tersebut termasuk penangguhan hak berkumpul dan jam malam. Hal ini diumumkan dalam sebuah keputusan yang dikeluarkan oleh Presiden Daniel Noboa, yang menjabat kurang dari dua bulan lalu sebagai pemegang jabatan termuda kedua dalam sejarah Ekuador.

► Bersambung ke hal 11

Setelah Geger Soal Kutu Busuk, Paris Kini Heboh Serangan Ulat



BEBERAPA pekan setelah dihebohkan serangan kutu busuk, ibu kota Prancis kini diserbu ulat penyengat yang bisa berbahaya bagi kesehatan manusia. Ulat pohon pinus, yang biasanya bergerak membentuk satu barisan itu, dilaporkan tiba tiga bulan lebih awal dari biasanya karena suhu yang sangat sejuk di Paris.

Seperti dilansir Hindustan Times dan Wionews, Selasa (9/1), beberapa bagian kota

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.547,00	15.527,00
SGD	11.700,00	11.670,00
AUD	10.452,00	10.412,00
HKD	2.021,00	1.961,00
EUR	17.208,00	16.958,00
GBP	19.987,00	19.717,00

Selasa 9 Januari 2024 13:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>